

1WEEKキャンプ

2015/8/9~8/15



終了報告

1日目:8月9日(日)

出会いの集いで集合した時、緊張を隠せない参加者たち。その心を少しずつブレイクしていったのは「共有体験」でした。7日間の目標決め、備品確認、テント設営、野外炊事、ボンファイヤー。1つ1つのイベントが子どもたちの距離を縮めていきました。



2日目:8月10日(月)

キャンプ二日目は中津川に出発！川遊びの最中に雨に降られたりもしましたが、「川の水より温かくて気持ち良い！」なんて声も。チーム対抗大運動会で盛り上がりました。一番盛り上がったのはカウンセラーとの「水かけ遊び」です。



3日目:8月11日(火)

午前中はSHIPSアドベンチャーツアーに挑戦。チームで協力しなければクリアできない課題に悪戦苦闘。何度もトライ&エラーを繰り返す内に、チーム内の結束が高まっていきました。見事に、成功した瞬間には美しい涙も見られました。本気になると、人は涙をこぼす時もあるのです。午後は七沢遠征に出発です。



4日目:8月12日(水)

七沢に泊まり、いよいよリバートレッキングへ出発。ヘルメットを装着し、緊張が高まるなか。「チームで壁を乗り越えろ」という指示が！大人も子どももチーム一丸となり、見事クリア！クリアの度に、につきが感動の涙を流していたのは、ここだけの話です。



5日目:8月13日(木)

午前中の野外力検定でロープワークを行いました。今まで培ってきたスキルを使い、ビバークチャレンジの開始です。チームの為に個人が、個人の為にチームが動きました。天気予報も皆の味方をし、予定通りビバークスタート！31人の挑戦者が暗闇に立ち向かっていきました。



6日目:8月14日(金)

「ビバーク終了」の合図とともに、無事に全員がチャレンジ達成です。不安のまま眠りに付いた子、5日間を静かに振り返っていた子。感じたことはそれぞれですが、大きなチャレンジ成功です。夜はラストナイトパーティーとキャンプファイヤー。1WEEKで得た仲間と共に最高に楽しい夜を満喫しました。



7日目:8月15日(土)

最終日、お世話になった施設・備品の片づけです。「来た時よりもキレイに」をテーマに皆で協力して、掃除しました。掃除が終わった後はいよいよエンディングです。参加者代表挨拶、スタッフ一人ひとりからの挨拶。最後はテーマソングの「がんがん」を大声で歌い、お別れとなりました。



7日間、『本気』をテーマに様々なチャレンジに挑みました。時には子どもたちだけで、時には大人と共に。「野外炊事の際、本気で火を付けた」「リバートレッキングで壁を登る時、本気を出した」など『本気』になった瞬間は人それぞれです。しかし、覚えておいてください。『本気』になれば出来ないことなど、何一つ無いということ。参加してくれた皆さん、送り出してくれた保護者の皆様、本当にありがとうございました。またキャンプで会いましょう。「がんがん、生きてやる〜♪」関口(につき)